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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente à
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, na pessoa de seu Secretário, o Sr.

Luiz Fernando Moreira, solicitando que "seja informado a este Vereador, quando
serão realizados os trabalhos e/ou serviços de plantio de árvores e outras
espécies vegetais, cabíveis e constantes no projeto de obras , em área
denominada PARQUE LINEAR FERROVIÁRIO - ORLA DOS IPÊS,
localizado no Município de Corumbá/MS".

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento vem traduzir o pleito de diversos Munícipes, Moradores e
Transeuntes, nesta citada área que, apesar do avançar desta citada obra, não tem observado o plantio
dessas espécies vegetais. A preocupação de todos é que, elas já deveriam estar sendo plantadas, em
tamanhos adequados, para irem se desenvolvendo e, caso alguma(s) não consiga(m) sobreviver, possam ir
sendo substituidas pelo empresa responsável, sendo esse desenvolvimento garantido por essas empresas,
até a entrega, final, aos cuidados do Poder Executivo Municipal. Infelizmente, apesar de tal obra, ainda
não finalizada, a População Corumbaense é obrigada a conviver com a sujeira, lixo e muito mato alto e
entulhos diversos, em uma área que corresponde a via de acesso à área urbana do nosso Município de
Corumbá-MS, sendo um de seus cartões de visita, assim sendo, deveria demandar um cuidado mais do
que especial, o que, infelizmente, não vem ocorrendo.

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Dezembro de 2021

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1639422882


